

CAMILA, EL DUENDECILO Y EL ÁRBOL DE NÍSPEROS

Maryalet Katuska Maestre Acevedo

Image not found.

Capítulo 1

En un poblado muy pequeño, vivían una hermosa familia, comprendida por Don Alberto, Doña Alicia, y sus hijos: Camila de seis, Ricardo de ocho y Santiago el mayor de 10 años. Todos eran muy felices, donde reinaba la paz y amor. La casa era grande, de amplio salones, a los niños les gustaba corretear por sus alrededores jugando con sus mascotas, dos perros de gran tamaño y muy cariñosos. Doña Alicia era la que se encargaba de preparar los ricos postres y venderlos al Sr. Juan, dueño de la panadería del pueblo, era muy conocida por aquellos quesillos y tortas que preparaba. Los lugareños siempre comentaban entre ellos y a visitantes: .-! Si quieres probar deliciosos manjares anda pa casa de doña Alicia y lo conseguirás, no hay nadie en el pueblo que los prepare mejor que ella, entre tortas y quesillos. .- ! Callate Jacinto! que se me hace agua la boca...exclamó mamajuana, la curandera del pueblo.. La gente venia de otros poblados a probar sus deliciosos postres. Don Alberto hombre trabajador y dedicado a su familia, siempre ocupado en su sembradío de maíz, y con sus vacas. Doña Alicia se levantaba de madrugada a prepararles el desayuno a su esposo y a sus hijos, porque se disponían a ir a la escuela, y Don Alberto a buscar el maíz para que su esposa preparase el encargo que tenía de Don Luis el prefecto de el pueblo. .- !Alberto dile a tu mujer, que me prepare una rica torta de maíz y un quesillo que mañana es el cumpleaños de Teofila .. Le había dicho el Prefecto un día antes a Don Alberto. Tovareño, era un pueblo pequeño y muy tranquilo, todos los lugareños se conocían, y tenían una Escuela donde trabajaban dos maestras, las cuales se encargaban de impartir educación a aquellos niños. La escuela llevaba el nombre de la primera maestra y fundadora: Vicentina Lugo, Abuela de Don Alberto. Estas maestras preparaban a los niños por grupos, un grupo pequeño y otro grupo grande, entre el grupo pequeño estaba Camila la hermana menor de la familia Grimalde Lugo. Camila, niña simpática, alegre y muy divertida, le encantaba dibujar, y todo sus dibujos se referían al medio ambiente, y sobre todo le prestaba mucha atención al árbol de nísperos que tenía en su patio a pesar de su corta edad. Un día fue corriendo hacia su maestra y le dice muy feliz: .- !! maestra!! en mi casa hay un níspero, así de grande!! exageraba aquella niña mostrando un balón de fútbol que había en su salón a la maestra Carlota.. La maestra se sonríe y dulcemente le dice a aquella niña...- Camila mi amor ese níspero no puede ser tan grande, pero me siento feliz por ti, por eso es importante proteger el medio ambiente, para que los árboles den buen fruto.. .- ! Si !!! exclamó feliz Camila...- Mis adorados niños, hoy les voy a hablar de el árbol de Nísperos y sus frutos, luego realizaremos un hermoso dibujo y prepararemos una linda cartelera para la escuela donde trataremos de ese tema, les parece bien. .- siiii...!!!! .respondieron los niños al unísono. La maestra comenzó a contarles a los niños sobre el tema.. .- El árbol de nísperos, es muy frondoso y de frutos muy dulces.. .- !!maestra, ¿ que es Frondoso?, exclamó Pedrito .- Frondoso quiere decir que tiene gran

cantidad de hojas y ramas. Y les mostró un dibujo de aquel hermoso árbol, y siguió con su relato. .- comparte un parentesco con las manzanas, cerezos y el membrillo entre otras.El fruto, la parte comestible de la planta, es una drupa. También se lo conoce como níspero. Su forma es como un pequeño pomo, miden 6 centímetros de largo y 3 centímetros de ancho. Su piel es gruesa. Mientras la maestra sigue con su explicación, Susanita levanta la mano y pregunta.. -¿ maestra que es drupa? la maestra le dice, .- ! muy bien, veo que están muy atentos a la clase de hoy!.. Susanita drupa es un fruto carnoso y fibroso como el níspero. Bueno mis niños ahora tomaremos lápiz y papel, dibujaremos el árbol del Níspero. Ese día al llegar a casa, Camila le dijo a su mamá lo que aprendió hoy en la escuela, y le enseña muy feliz el dibujo realizado.. .- !!que hermoso dibujo!! donde lo vas a colocar.. le pregunta su madre. .-! En la puerta de la nevera..- dice la niña.. En eso llegan sus hermanos, Ricardo y Santiago, y le quitan la hoja de papel y salen corriendo, dando vueltas por toda la casa, mientras Camila sale detrás de ellos llorando y pidiendo a gritos que le devolvieran su dibujo.. Ellos no paraban de reír, mofándose de aquel dibujo plasmado en aquel papel. .- !!!!! Mami mami, dile a Santi, que me de mi dibujo!!!.. lloraba la niña. Su madre le llamó la atención a sus hijos por aquella broma, y les pidió con voz fuerte que le devolvieran ese papel a su hermanita. Ellos se lo dieron a Camila, y les dijo: .- toma camilita, perdón, y ma, no te enojas con nosotros, solo quisimos hacerle una broma a ella, pero no volverá a suceder.. Los niños se marcharon a su habitación, y Don Alberto llega con su cargamento de maíz para que Doña Alicia preparare la torta y el quesillo para el Prefecto. Después todos ayudaron en desojar el maíz y Doña Alicia hizo aquella torta y el quesillo que se veía totalmente delicioso, Don Pedro llevo a aquel encargo y el prefecto quedo muy complacido. Otro mes llegó y una mañana Camila jugando en el patio observó el árbol de níspero, y vio lo que parecía ser dos frutos, sale corriendo hacia la cocina donde se encontraba su mama y exclama muy feliz.-!!!mami, vi dos frutos, y son míos, yo los vi primero!!!!.. .- !si mi niña, pero aun le falta por madurar..- Le dice su madre muy contenta Todos los días iba camila a ver la frondoso árbol de níspero, cuidando de sus frutos, y alejaba a sus hermanos cuando se querían acercar. Ricardo y Santiago jugando en sus bicicletas la ven debajo de a aquel árbol y le preguntan:- ¿ Camilita que haces allí, a toda hora?.- Camila les responde:- Jugando con mis muñecas, ustedes no pueden pasar por aquí.- Sus hermanos rieron y se marcharon en sus bicicletas, sin volver a molestar de nuevo a su hermana. Un día en su escuela camila le tocaba hablar del porque son importantes los arboles, .- Los árboles en nuestro entorno. Son muy importantes porque son los encargados de regular la temperatura, purificar el aire, proteger el suelo, son el hogar de otras muchas especies por lo que albergan ecosistemas y contribuyen a regular las lluvias. y en mi casa tengo un árbol muy lindo al que cuido y protejo, porque tiene mis frutos preferidos y muy sabrosos... gracias.... terminó de decir camila disfrazada de árbol, porque era el tema sobre el ecosistema y el medio ambiente, todos los niños tenían un mensaje alusivo al tema y allí estaban sus padres viendo tan linda obra

representada por aquellos niños. Camila se acerca a su maestra y le dice:.- Maestra ya me puedo ir,.. Carlota le dice muy extrañada,- No mi niña, aun no termina el evento en la escuela, debemos comer los ricos postres que preparó tu mami,.. Pasaron varios días y Camila estaba triste en la escuela, la maestra Carlota, le preocupa ver a la niña así, esa misma tarde decidió pasar por la casa de sus padres, Don Alberto no estaba, pero Alicia si, al llegar allí se sientan en la gran sala y la maestra Carlota le pregunta , ' sino sabia el motivo del porque la niña todos los días estaba triste en clases y se quería regresar rápido antes de la hora de salida de clases, y Alicia le dice:.- !!ah!! ya se porque? ella cuida mucho los dos frutos que tiene el árbol de níspero, piensa que si ella se va para la escuela se lo pueden quitar, jajajaja, maestra no es de preocupar...Le dice Alicia. .- ! ah! entonces de eso se trata.- .- Si, porque tampoco deja que sus hermanos se acerquen mucho a ese lugar. Un día Camila se despierta y sale directo hacia aquel árbol, mas fue su sorpresa cuando no vio los frutos que con tanto celo cuidaba, y empezó a llorar y a gritar:.- Noooo, se robaron mis nísperos.- Salieron Don Pedro, Doña Alicia y sus hermanos al patio donde estaba la pequeña niña llorando:- ¿Que pasa por que lloras así mi niña?Pregunta su padre muy preocupado.. La niña señalando hacia el árbol, le responde:.- Mira papi, ya no están los frutos, se llevaron mis frutos.. .- !!No te preocupes nena, a lo mejor fue algún pájaro que se los llevó, o algún murciélago, a ellos les gustan mucho esas frutas.. Sus hermanitos se reían de ella y Santiago le dice:- A lo mejor fue el Duendecillo de los Nísperos, que se lo comió, jajajaja.. Aconteció que a pasar los días, su madre fue a tender una ropa al patio y observo como aquella mata de nísperos tenia mas de veinte frutos, ella se alegró mucho y se lo contó a su pequeña Camila, ella muy feliz corre hacia aquel lugar donde guardaba con tanto celo sus frutos y exclamó.- !! esta vez ese Duendecillo de los Nísperos no me los va a comer, ¿ verdad mami?.. Alicia le responde: No mi amor, esta vez yo te voy a ayudar a vigilar y a descubrir ¿quien es ese duendecillo?.. Cuando comenzaron a madurar, Doña Alicia preparaba deliciosos postres con el fruto de los nísperos, Flan de mermelada de nísperos, mermelada de nísperos, entre otros postres, y la familia estaba muy entusiasmada porque tenían muchos encargos. Pero si notaba que algo extraño estaba sucediendo en su cocina, y en el cuarto de Camila, ya que los que guardaba muy maduros ya no estaban, .- Enrique y Santiago ustedes se están comiendo los nísperos y no piden permiso, la próxima vez los voy a castigar... Les dice su madre muy enojada. Ellos se miraron y dijeron:.- No ma, a lo mejor fue ese duendecillo que anda haciendo de las suyas... Y salieron corriendo de la habitación. Ya a doña Alicia le parecía muy sospechoso, y dijo en voz baja.-! hum me parece que estoy a punto de descubrir quien o quienes son los duendecillos de los nísperos,,,,.Un día sucedió que prepararon una trampa, camila y su mamá, para atrapar a los supuestos duendecillos, se escondieron debajo de la cama y esperaron a que aparecieran, fue en ese momento que se escucharon unos pasos, y unas voces que hablaban muy bajito para no ser escuchados, y decían:- Vamos a ver si hay nísperos maduros, no los comemos y seguiremos echándole la culpa al duendecillo

de los nísperos, y se reinan... Murmuraban aquellos niños traviesos. Sin saber que eran observados por su madre y su hermanita, enseguida salieron de su escondite y les dijo a sus hijos: !! aja!!¿ con que son ustedes los duendecillos?, los niños le dijeron muy asustados..- ! Si ma, esa fue idea de Santiago, perdón, no lo volveremos a hacer,, Doña Alicia los tomo por las orejas y los saco de la habitación, los sentó en la sala y les dijo:.- Eso no se hace, asustar a su hermanita diciéndole que era un duendecillo y son ustedes, la próxima vez deben pedir permiso para tomar algo que no es de ustedes, esa no es la educación que les estoy dando, su padre y yo nunca les vamos a negar nada, pero tomar así las cosas no se hace, que no se vuelva a repetir.. La pequeña niña les contó a sus compañeros de clases y a su maestra que habían descubierto quienes eran los que se habían comido sus nísperos y quienes resultaron ser los duendecillos, que no era uno sino dos, y que se trataban de sus hermanos, y desde ese momento a los hermanos Enrique y Santiago les colocaron el sobrenombre de los duendecillos de los nísperos, por donde pasaban todos se burlaban de ellos, y decían:.- Mira allí vienen los duendecillos de los nísperos.- A partir de allí, camila invitaba de vez en cuando a sus compañeros de clases a jugar en aquel frondoso árbol de nísperos, su preferido